

"Erfolgsgalerie" des TuS Deuz

1984

13 Läufer des TuS umrunden in einer Staffel das Siegerland

Sie bewältigten den Höhenring in 10:26 Stunden.

Unser Team:

[hier](#)) (groß:

1986

100 Kilometer-Lauf in Unna

Der 54-jährige Wilfried Schneider belegt in der ausgezeichneten Zeit von 8:11 Stunden den 2. Platz.

1986 Beckumer Marathon-Staffellauf

Unter 51 Teams aus ganz Deutschland, erreichten die Johannländer in der Besetzung: Wolfram Geisler

1986 Internationaler Essen-Marathon

Karl Steiner erreicht mit seiner Zeit von 2:44:35 Stunden die Qualifikation für die Dt. Meisterschaft.

1987

Beim Bahnlauf in Bergisch Gladbach läuft Erich Roth die 10.000 Meter in guten 31:50 Minuten. Damit
1987 Platz für Dr. Herbert Knepe bei den Westdeutschen Meisterschaften im Orientierungslauf.
1987 **Westdeutsche Meisterschaften im 25 Kilometer-Lauf (Bonn)**

hervorragende Zeiten und Plätze für: Erich Roth (1:25:17), Wolfram Geisler (1:27:38), Ulrich Schmelzer

1988

Deutsche Marathon-Meisterschaften in Hamburg (11 000 Teilnehmer)

Drei Deuzer Läufer konnten sich unter den ersten 500 qualifizieren:

Wolfram Geisler (2:32); Peter Veith (2:41); Karl Steiner (2:43);

1988 **Westdeutsche Meisterschaften im 25 km Straßenlauf (Waldbreitbach)**

Vordere Plätze und Topzeiten durch:

Wolfram Geisler (1:27:00); Alfons Wagener (1:27:40), Ulrich Schmelzer (1:28:42)

1989

Westdeutsche Meisterschaften im 25 km Straßenlauf (Büren)

1. Platz in Westfalen für M30/35 Mannschaft des TuS Deuz:

Frank Münzner (1: 26: 18) (3. Platz Einzelwertung Westfalen); Peter Veith (1 : 30 : 56); Karl Steiner (1: 3

1. Platz Westdeutsche Meisterschaft für M50/55 Team:

Arnold Bähr (1: 35 : 21) (Westdeutscher Vizemeister M50);Friedrich K. Wagner (1: 46 : 02); Wilfried Sch

15 Kilometer Frauen:

Monika Brück (1: 01:08) (3. Platz Westfalen W30)

1989. internationaler 24-Stunden-Staffellauf in Mörlenbach (Odenwald)

Der TuS Deuz nimmt mit 2 Mannschaften (20 Aktive) die große 24-StundenHerausforderung in Angriff!

(groß: [hier](#))

(groß: [hier](#))

1989

16. Berlin - Marathon (18.000 Teilnehmer)

Frank Münzner (2 : 28 Stunden) (Platz: 107); Peter Veith (2:35 Stunden) (Platz: 258); Karl Steiner (2: 41

Mit der ausgezeichneten Gesamtzeit von 7 : 46 Stunden erreicht das Deuzer Trio einen neuen Siegerla

1990

Frank Münzner läuft in Gießen 25 Kilometer in ausgezeichneten 1:24:40 h.

1991

Westdeutsche Straßenlaufmeisterschaft im 25 km Lauf (Waldbreitbach)

1. Platz Westfalen (für M50/55 Trio)

Arnold Bähr (1 : 36 : 36) (1. Platz M50 Westfalen); Raimund Fritsch (1 : 33 : 09) (1. Platz M55 Westdeutschland); Friedrich. K. W

1. Platz M30/35 Mannschaft

Frank Münzner (1: 26 : 44) (2. Platz Westfalen); Erich Roth (1:30:03); Karl Steiner (1 : 33 : 30)

1991

Deutsche Seniorenmeisterschaften im 25 km Straßenlauf (Flein)

3. Platz M50/55 Mannschaft

Arnold Bähr (1:35:24); Raimund Fritsch (1:44:55); Friedrich K. Wagner (1:46:09); Wilfried Schneider (1:4

5. Platz M30/35 Mannschaft

Frank Münzner (1:27:22); Erich Roth (1:27:23); Berthold Wagner (1:33:53);

1994

Deutsche Meisterschaften im Halbmarathon

5. Platz Renate Schneider

Westfalenmeisterschaften

800 Meter 2. Platz Karl Drexhage

1500 Meter 3. Platz Karl Drexhage

1996

100 km Lauf

Das gleich 6 Läufer eines Vereins bei einem 100-Kilometer-Lauf an den Start gehen und alle das Ziel er

Beim 5. Mosellauf von Schweich bis Bernkastel und wieder zurück stellten die Ausdauerwunder vom Tu

Erich Roth (8:18); Rainer Steinhorst (9:29); Carsten Mattejiet (10:15)

Das Ziel erreichten auch:

Helmut Göbel (11:03); Karl Steiner (11:20); Jochen Niemand (12:27)

1997

Siegerlandrekord im Marathon durch Carsten Breitenbach

Bei den Westfälischen Marathons (Marathon) in der Essener Baldeneysee belegte Carsten in der

Die Superzeit ergab in der westfälischen Bestenliste 1997 den 4. Platz!

(groß: [hier](#))

1998

Carsten Breitenbach gewinnt drei internationale Marathonläufe in einem Jahr

Carsten Breitenbach läuft mit 30 : 27 Min. persönliche Bestzeit über 10.000 m (Bahn) in Köln.

Carsten Breitenbach gelingt außerdem ein anderes großes Kunststück, er gewinnt die großen internati

Mit der sehr guten Halbmarathonzeit von Hannover in 1:05:40 belegt Carsten in Westfalen den 3. Platz.

1998 Deutsche Seniorenmeisterschaften in Konstanz

Carsten Breitenbach wird Deutscher Seniorenmeister über 10.000 Meter in 31: 29 Minuten und Dritter ü

1999

Carsten Breitenbach siegt beim 28 Hermannslauf über 31 Kilometer

Bei einem der größten und traditionsreichsten Volksläufe von Deutschland, kann sich das Deuzer Laufa

1999 Westfälische Bestenliste M 30

2. Platz für Carsten Breitenbach über 3000 Meter in 8:39 Minuten.

3. Platz für Carsten Breitenbach über 5000 Meter in 15:05 Minuten.

Carsten Breitenbach (groß:

1999 Essen Marathon

Carsten wiederholt bei 1.500 Teilnehmern um den Baldeneysee seinen Vorjahressieg mit der Topzeit von

2000

Essener Stadtlauf

Carsten Breitenbach siegt in persönlicher Bestzeit von 30: 55 Minuten und setzt sich gegen einige namhafte

2000 Steinfurt-Marathon

Carsten wird beim Steinfurt-Marathon nur von einem Läufer aus Polen geschlagen und belegt Platz 2 in

2000 Wein-Marathon in Bockenheim

Carsten wird wieder nur von einem polnischen Spitzenläufer geschlagen. Die anspruchsvolle Strecke soll

2000 Berlin-Marathon/Köln-Marathon

Beim Berlin-Marathon sind sieben und beim Köln-Marathon sogar 16 Teilnehmer vom TuS Deuz am Start

2000 Bocken-Marathon (Harz Gebirgslauf)

Peter Veith belegt in guten 3:19 Stunden den 2. Platz in der Klasse M50 und wird bei 800 Teilnehmern in